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　中央子育て支援センターの利用者の

3年間の推移はどうなっているか。

　また、課題は何か。

　平成19年度は55,668人、平成20年
度は56,665人、平成21年度は47,289人
となっている。
　21年度の利用者が少ないのは新型イン
フルエンザの影響である。
　駐車場が少ないことが課題であったが、
地権者の協力が得られたため、確保できる
見込みがついた。

総務文教委員会総務文教委員会

平成21年度一般会計・特別会計・企業会計の各決算をはじめ、平成22年度一般会計・
特別会計補正予算や条例の一部改正などの議案を各常任委員会で審査しました。

　来年7月にテレビのアナログ放送が

終了する。山かげなど電波の受信状況が

悪い地域6地区へ補助金を交付してい

るが、それで対策は全て終了したのか。

　市で把握している共同アンテナの施設は、
6施設ですべてであるが、アパートや建物の
影響による電波障害など個別の案件までは
把握していない。
　しかし、市内で地上デジタル放送が見られ
ない地域があるかどうかは、東海総合通信局
や地デジサポートセンターで把握に努めて
おり、共同アンテナを立てるなどの対策も
講じている。

　公共下水道の接続率の低い地区が

見られるが原因は何か。

　また、接続率向上に向けての取り組み

はどうか。

　市内全体の接続率は、袋井処理区と
浅羽処理区合わせて、80.8％である。
　一部接続率の低い地区は、新しく下水道を
整備した地区であり、今後は、接続率の向
上が見込まれる。
　下水道接続率を向上させるために、今年
度から推進員1名を雇用し、市内の全未接続
世帯を対象に、戸別訪問とアンケート調査を
実施している。

　100歳以上の方の戸籍管理について、

袋井市では、どう処理したのか。

　マスコミで報道される前から、該当者の
確認作業を行っていた。その結果、100歳
以上で住所登録がない方が68件、うち
110歳以上の50件は、報道当日に法務局
へ戸籍消除の申請を行い、現在、審査を待っ
ているところである。 
　100歳から109歳までの残り18件は
関係者へ聞き取り調査を行い、10月までを
目途に法務局への申請準備を進めている。

民生福祉委員会民生福祉委員会

　緊急通報システムのうち、コール

センター方式の機器を貸与しているが、

利用状況はどうであったか。

　年間を通じて、相談等で1,222件、また、
毎月1回の定期連絡が2,213件あった。
その中で、緊急性のあるものは12件あり、
うち10件が救急車により救急搬送された
ものである。
　特に、静脈瘤破裂や、ぜんそく発作、狭心
症など、命に関わるものもあった。

　国本にぎわいまちづくり事業について、

今後のスケジュールはどうか。

　平成22年5月31日に、地権者組織の
設立総会が開かれた。 
　今後は、地権者組織と協議し、平成25年
度予定のプロポーザルコンペの実施に向
けて、27号計画（※）を踏まえての農業振興
施策を中心とした方向を決定していきたい。
　なお、プロポーザルコンペを実施する際の
要件については、地元住民と協議する中で
土地利用として取り組む事業内容をはじめ、
周辺の道路整備、治水対策、土地の借地・
売却などの方向性を定め、実施要綱を
固めていきたい。

※27号計画：農振法施行規則第4条の4第1項

　第27号による「地域の農業の振興に関する地方

　公共団体の計画」

　新規就農者育成支援事業は、全額県の
補助を受け、株式会社ホロネットが所有する
浅羽湊地区の市民農園25区画において、
就農を目的とした人たちに農業技術を指導
する事業である。
　様々な農作物を栽培することにより、新規
就農者の育成と農業知識の向上に繋げて
いきたい。

　新規就農者育成支援事業費補助金に

ついては、どのような事業を推進するのか。

建設経済委員会建設経済委員会

中央子育て支援センター

袋井Ｂ＆Ｇ海洋センター

浅羽湊地区の市民農園

　給食費滞納者から、現状どのような形

で徴収しているのか。

　また、滞納の理由は何か。

　こども手当の払い込み口座と給食費引き
落とし口座を同じにしていただけるよう
通知を出している。また、催促通知、電話
での催促、自宅訪問による納付のお願いを
各学校で取り組んでいる。
　滞納の理由としては、払う意思はあるが
諸事情で払えない状況にある人がほとん
どである。

　利用・開放時間を増やすなど、多様な
市民ニーズに対応したことで、利用者数が
増えている。またコストも削減されている。
　今後もコストを下げるだけでなく、市民
サービスの向上につながる管理・運営を
行うよう指導していく。

　平成21年度から、Ｂ＆Ｇ海洋センター

などの施設を指定管理に移行している。

運営・管理面で改善された点はあるか。
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